

UN AÑO DE PROGRESO

HACE cosa de un año que el Nuevo Ford fué lanzado al mercado. Al conmemorar el primer aniversario es de interés pasar revista los trabajos de estos últimos meses y ver qué se ha logrado.

Desde el día 2 de Diciembre del año 1927, han sido construidos casi 750.000 coches del Nuevo Ford. La producción ha aumentado gradualmente desde unos cuantos centenares diarios hasta 6.000 cada día. Nuestro plan es construir 2.000.000 de automóviles en 1929.

Estas cifras impresionan. Pero nada más. Los números por sí mismos no tienen importancia.

Pero lo importante es que el Nuevo Ford ha hecho un servicio que ha ido más allá de toda previsión. Lo que hace un año era una promesa, hoy se ha logrado plenamente.

El Nuevo Ford es la realización de un ideal

Nuestro plan ha sido siempre considerarnos como los destinados a fabricar el mejor automóvil que sea posible construir a un precio reducido. Esta es nuestra misión. La cumplimos hace ya más de veinte años. El público espera que seguiremos cumpliéndola.

Esta obligación incluye buenos proyectos mecánicos y buenos materiales. Creemos que nuestro deber es aprovecharnos de todos los progresos pero no obstante, no hacemos cambios sencillamente por el gusto de hacerlos. Ante todo, ha de demostrarse que lo que es un adelanto en teoría lo es también en la práctica.

EL Nuevo Ford se ha conquistado un alto lugar, porque está construido sobre sólidos principios. No hacemos experimentos con él.

Todo nuestro esfuerzo lo dirigimos hacia una mayor sencillez—para darle a usted un servicio mejor con la menor cantidad posible de maquinaria. En el Nuevo Ford hemos aplicado todo lo que hemos aprendido en la construcción de 15 millones de automóviles.

El motor ha hecho un record notable

Tome el motor, por ejemplo. Ha logrado un notable record porque combina todas las características esenciales para el buen funcionamiento—potencia, aceleración, suavidad de marcha, velocidad, confianza, economía y larga duración.

No sólo aceleración. No sólo suavidad. No sólo velocidad. Sino todo lo que de estas cualidades pueda reunirse en un coche de precio reducido, sin sacrificar en nada la calidad.

Hacemos más que construir un motor. Cumplimos con la confianza del público construyendo lo mejor que él puede usar. Si cualquier otro modelo hubiese sido mejor, lo hubiéramos escogido.

El valor de la sencillez demostrado por el funcionamiento

En el funcionamiento del Nuevo Ford, puede apreciarse diariamente el valor de su sencillez de líneas, su equilibrio, el cuidado con que está hecho y la calidad de que se le ha dotado.

Hace fácilmente de 90 a 105 kilómetros por hora, velocidad suficiente para cualquiera. Usted ya sabe con qué rapidez se acelera. Usted ha visto cómo sube las cuestas. Si conduce un Nuevo Ford, usted ya conoce la economía de su sostenimiento y conservación,



EN el coche Nuevo Ford hemos introducido los mejores resultados de nuestra experiencia después de construir 15.000.000 de autos. Lo consideramos como nuestra contribución más importante al progreso y prosperidad del mundo y al bienestar diario de millones de seres humanos.

Henry Ford

En una palabra, la calidad del Nuevo Ford es bien manifiesta. No se ha construido nada para alardear. No se ha dado mayor importancia a una parte a expensas de otra.

Perfeccionamos constantemente nuestro automóvil

El Nuevo Ford era un buen coche al ser lanzado al mercado. Nosotros estábamos seguros de ello antes de recomendar a usted que lo comprara. Pero ahora es un coche aún mejor.

Constantemente hallamos métodos nuevos y mejores de construir las cosas. Tan pronto como nos hemos asegurado de ellos, los usamos en nuestros coches. No esperamos a renovar nuestro modelo sólo una vez al año. ¿Qué razón habría? Cuando lo perfeccionamos lo hacemos de tal manera que los dueños de los coches construidos con anterioridad pueden aprovecharse de estas ventajas.

TODO lo hecho lo ha sido con un objeto—extender los beneficios del transporte moderno y económico a todo el mundo.

Nuestra misión es construir el mejor automóvil que pueda hacerse para venderlo a un precio reducido. De una manera siempre creciente, el Nuevo Ford es la expresión de este ideal.

FORD MOTOR COMPANY S. A. E.

BARCELONA